

# Kindergarten feierte Sommerfest



Bürgermeister Gerald Rost begrüßte die Gäste.

**Gottfrieding.** Am Samstag konnten die Kindergartenkinder bei strahlendem Sonnenschein ihr Sommerfest feiern. Bereits am Morgen waren Elternbeirat, Personal und fleißige Helfer anwesend, um das Fest vorzubereiten. Tische, Bänke, Schirme wurden aufgestellt. Bereiche für Kaffee, Kuchen, Getränke und Pizzaverkauf wurden geschaffen. Um 13.30 Uhr startete das Programm mit der Aufführung der Kinder. Nachdem alle mit Musik in den Sitzkreis eingezogen waren, wurde das Begrüßungslied gesungen. Ein Kindergartenkind begann als erstes die anwesenden Gäste zu begrüßen, gefolgt von der Kindergartenleitung und Erstem Bürgermeister Gerald Rost. Ein besonderer Gruß ging an Zweiten Bürgermeister Georg Schmidbauer, Altbürgermeister Emil Gruber und einige Gemeinderäte. Rost wies darauf hin, dass der Kindergarten in Gottfrieding dieses Jahr seinen 40. Geburtstag feiern kann. Mit einer Kunstschau setzten die Kinder ihr Programm fort. In den letzten Wochen entstanden im Atelier Flugzeug, Auto, Dino, Pferd, Einhorn, Motorrad, Ritterrüstung, Polizeibekleidung, Schmetterlingsflügel und Ballettrock aus Pappe und Stoff. Stolz präsentierten die Kinder ihre Werke und erhielten

großen Applaus. Auch der Löwentanz einiger Kinder begeisterte die Zuschauer. Mit ihren selbstgebastelten Masken und entsprechender Kleidung haben sich die Kinder zu richtigen Löwen verwandelt. Zur Musik „The Lion sleeps tonight“ tanzten die Kleinen und erhielten viel Beifall. Danach waren die Zauberer und Hexen an der Reihe um ihre Kunststücke vorzuführen. Zum Beispiel wurde ein Stift zu Gummi, eine Münze verschwand, ein Luftballon zerplatzte nicht, obwohl eine Nadel hindurch gestochen wurde.

Die Tricks wurden mit Applaus belohnt. Zum Abschluss wurde noch das „Schnappilied“ gesungen und einige Kinder spielten sich in ihren selbstgestalteten Krokodilmasken dazu. Als Highlight trat am späten Nachmittag die Zauberin Antonella auf und zog die großen und kleinen Zuschauer in ihren Bann. Die Kunststücke fanden großen Anklang und wurden mit viel Beifall und sehr interessierten und stauenden Kinderaugen belohnt. Währenddessen wurden die letzten Lose der großen Tombola eingelöst.



## Gottfrieding / Mamming

**Gottfrieding.** Frauen- und Mütterverein. Abfahrt nach Tüssling ist morgen Freitag um 13.30 Uhr in Gottfriedingerschwaige (Bushäuschen Brückenstraße), um 13.35 Uhr in Gottfrieding (Schule) und um 13.40 Uhr in Frichlkofen (Bushäuschen).

**Mamming.** Radfahrverein Isarstrand. Die Tour heute Donnerstag führt über Bubach, Berg, Entensee, Richtung Möding, weiter nach Rappach. Dort ist bei schönem Wetter eine Rast auf dem Golfplatz, anschließend geht es über Framme-

ring an der Isar zurück. Treffpunkt ist um 18 Uhr bei der VR-Bank.

**Mammingerschwaigen.** Die Isartaler Schützen halten morgen Freitag ab 19 Uhr einen Schieß- und Gesellschaftsabend im Schützenhaus.

**Dittenkofen.** Bacherl-Schützen. Am Samstag findet ab 17 Uhr beim Schützenheim das Gartenfest mit Maibaumversteigerung statt. Um 15 Uhr ist Anpfiff des Fußballderbys Dittenkofen gegen Bubach im Schwab-Miche-Stadion. Die Bevölkerung ist eingeladen.